

L'agression israélienne contre Gaza a coûté la vie à 173 Palestiniens.



Le Caire, 14 juillet (RHC-AFP)- De nouveaux bombardements israéliens ont frappé la bande de Gaza dans les dernières heures. L'artillerie et l'aviation israéliennes en sont à leur 7ème jour d'offensive contre la population civile palestinienne.

Les autorités sanitaires ont indiqué que cinq personnes ont été tuées par cette nouvelle attaque de Tsahal et que les massacres sionistes ont fait 173 morts et 1130 blessés. Un rapport récent de l'ONU précise que 77% des victimes sont des femmes et des enfants.

Les attaques de l'armée israélienne ont provoqué la riposte des forces du Hamas, qui ont revendiqué les tirs de roquettes sur des villes israéliennes. Tel Aviv a concentré 33 000 soldats à la frontière nord de la bande de Gaza en vue d'une éventuelle invasion terrestre.

Cette intervention armée a été condamnée par le roi Abdala II : le dirigeant jordanien a mis en garde la communauté internationale contre les conséquences désastreuses que pourrait provoquer une offensive militaire généralisée de l'armée israélienne et les dangers qu'une telle agression ferait courir sur le Moyen Orient.

Au téléphone avec le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, le roi de Jordanie a demandé le respect des lois internationales et l'arrêt des attaques israéliennes contre des civils.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28423-lagression-israelienne-contre-gaza-a-coute-la-vie-a-173-palestiniens>



Radio Habana Cuba